令和5年度 第4号



令和5年7月20日(木) 発行 江南市立古知野北小学校 江南市和田町宮145番地 TEL 0587-56-2274 FAX 0587-56-2924

<u>毎日更新</u> ホームページ

古知野北小学校

検索

日増しに、太陽の日射しは強くなりました。早いもので、1学期を終え、42 日間の「夏休み」に入ります。1学期の古北っ子は、今年度は「あいうえおの学校 感謝の思いを未来へつなぐ」を合言葉に、学校生活をおくってきました。コロナウイルス感染症が2類から5類に引き下げられたことにより、以前の日常が少しずつ戻ってきました1学期最後の今号は、最近の学校の様子をお伝えします。がんばっている古北っ子の様子を、ぜひ、ご覧ください。

1年生

6月に入り、水泳の 授業が始まりました。 基はれのために、 をいました。 が始ました。 がらしました。 がらした。 がらした。 はをしながら、 をしていました。 はをしながら、 はでいました。 とこれでは、 でいました。 とこれでは、 でいましてがらいました。 とこれでは、 でいましてがらいましてで はいるしてがらいましてで はいるしてがらいましてがらいましてで はいるしてがらいましてがらいましてで はいましてがらいましてがらいましてで はいましてがらいましてがらいましてで はいましてがらいましてがらいましてで はいましてがらいましてで はいましてがらいましてで はいましてがらいましてがらいましてで はいましてがらいもではできましてがらいとがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいとがっとがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらいまではではなりではではではではなりではではいましてがらいましてがらいまりではではいまりではではいましてがらいましてがらいましてがらいましてがらい





2年生

生活科「生き物さが し」で八所社へ行き、 神社内をめぐり、「先 生、みつけたよ」「木の 幹に何かいるよ?」と 嬉しそうに教えてく れました。

また、まち探検で見 つけたことをまとめ て、1年生に紹介しま した。





3年生

ALSOKあんしん教室を行いました。家に帰るまでの道のりと留守番をするときに気をつけるといて学び留守るといて学び留守留いた。また、一人でにびいてきないできるというないできる場所を伝える方法にかる場所を伝える方法についてがました。





4年生

「環境美化センター」 「犬山浄水場」見学、「水 道出張講座」の学習を行 いました。いずれも、実 際に専門の方にお話を してもらいました。実物 を見て、迫力が違いまし た。水道出張講座では、 泥水に薬品に入れて、水が 過装置に入れて、水がき れいになる様子を確か めました。





5年生

今年もボランティア の人の協力により、田植 えの授業をお願いしま した。事前の準備として 草刈りをしていただれ たのち、全員が田植え体 験をしました。現在、稲 が少しずつ伸びてきま した。秋には収穫をする 予定です。





6年生

水泳の授業の最後は、 消防署員の方を招いて 着衣泳「ういてまて」の 体験を交えた授業を行いました。力を抜いて、 ジッと浮いて待つ…。コ ツをつかむと、ペットボ トルなしでも浮いている児童がいました。合 葉は「浮いて待て」。貴 な学びとなりました。





授業参観(親子ファミリー学級)

3年ぶりに保護者とともに 授業を行う「親子ファミリー 学級」を行いました。保護者と ともに作品を仕上げたり、問 題に挑戦したりと、子どもた ちにとって楽しい時間となり ました。







わんぱく回 長放課読み聞かせ

わんぱく団には、毎週 木曜日に読み聞かせを していただいています。 3年ぶりに、図書館での 読み聞かせを再開しま した。楽しみにしていた 子どもたちが、楽しく参 加することができまし た。





150th 記念 [忘れてはならない]

【石碑「忘れてはならないこと」】



【昭和15年プール開き】

昭和15年当時、この地区でプールを子どもたちに作ってあげたいという思いから寄付が集まり、学生が木曽川から多くの石を運んでできました。(詳しくは、『古北小100年のあゆみ』に掲載)当時の思いを後世に語り継ぎたいという思いから、石碑に記録を残しました。

そどもは 木曽川から 石を運んだ まりのプールが みなの力でできたいから 40 年 別があたちは 当時の人の協力と奉仕は忘れない がみたちは 当時の人の協力と本仕は忘れない おたちは 当時の人の おから かり なんたけ さいしゅし がったいと から かっとめを終えたプールは、再び地にもどるしかし 私たちは 当時の人の おから かり ないしょう いり ないしょう いり ないとのを終えたプールがくれた夏も忘れない このプールがくれた夏も忘れない このプールがくれた夏も忘れない ことを わすれないために ならないことを わすれないために この碑を建てるこれてはならいことを わすれないために

7・8・9月の予定

7月21日(金) 夏休み(8月31日まで)

8月18日(金) 全校出校日

PTA 常任委員会

9月 1日(金) 2学期始業式

5日(火) 委員会

| |日(月) 古北っ子集会

12日(火) クラブ

19日(火) 委員会

25日(月) 古北っ子集会

26日(火) クラブ

28日(木) 就学時健康診断

4時間授業 一斉下校 12:55

※ 予定を変更する場合があります。

※ 夏休み中のプール開放はありません。